

Los republicanos exigen que se declare a Biden incapacitado P27

## El mayor de los hermanos confiesa que apuñaló a su madre por maltratarlo

El adolescente asegura que asesinó a su madre alegando que en su hogar eran frecuentes los maltratos verbales y físicos. Ahora, los investigadores buscan corroborar la veracidad de sus afirmaciones P2-3



### Los compañeros del Hospital de Cruces recuerdan a Silvia

Los compañeros de trabajo de Silvia L.G., de 48 años, en el Hospital de Cruces, en Barakaldo, de donde era natural la víctima, se concentraron ayer en silencio durante cinco minutos ante la entrada principal del hospital. Unos dos centenares de trabajadores, muchos de ellos celadores y personal de la unidad de Medicina Nuclear, han participado en el acto de recuerdo, que ha acabado con un aplauso. Muchos de los participantes, que no han hecho declaraciones a la prensa, se han mostrado visiblemente afectados por la muerte de su compañera. P3

## Los campos de Cantabria, Asturias y Galicia unirán fuerzas el 20F

Ganaderos y agricultores del norte de España convocan movilizaciones conjuntas para protestar contra la burocracia y los costes generados por las normativas europeas

En un esfuerzo conjunto por abordar los desafíos comunes que enfrentan los agricultores y ganaderos en la Cornisa Cantábrica, las organizaciones agroganaderas de Galicia, Asturias y Cantabria han anunciado movilizaciones coordinadas

programadas para el próximo 20 de febrero. Esta iniciativa surge como respuesta a problemáticas compartidas, en un intento de establecer una estrategia unificada para salvaguardar los intereses de los productores locales en un contexto marcado por

la entrada en vigor de nuevas normativas europeas. La convocatoria de estas movilizaciones se gestó durante una reunión de los colectivos mayoritarios de las mencionadas comunidades, evento al cual lamentablemente no pudo asistir el País

Vasco. No obstante, Unions Agrarias ha expresado su esperanza de que los colectivos vascos se sumen a las acciones conjuntas, consolidando así una fuerza regional significativa en defensa de los derechos y necesidades del sector agroganadero. P23

### Comienzan los derribos en la urbanización de Cerrias en Liencres

Esta semana ha sido un hito doloroso para ochenta familias de Liencres con el comienzo del derribo de sus viviendas en la urbanización de Cerrias. Tras más de dos décadas de disputas legales y desafíos administrativos, el temido momento ha llegado mientras que la asociación AMA propone medidas para proteger a los afectados. P13

### Los fiscales piden anular el nombramiento de García Ortiz

La Asociación Profesional e Independiente de Fiscales interpone un recurso contra el nombramiento de Álvaro García Ortiz como Fiscal General del Estado, un designación de Pedro Sánchez que «no reúne las cualidades necesarias para el cargo». P16-17

### La revuelta del campo

Por Fermín Bocos P15

### Fallece Isaac Aja, primer presidente del Parlamento regional y senador autonómico

El histórico político Isaac Aja (Santoña, 2 de marzo de 1936), que fue senador por Cantabria y primer presidente del Parlamento regional en la época de la Asamblea Provisional, falleció a los 87 años en San Vicente de la Barquera. P4

### El Racing espera ratificar su recuperación frente al Espanyol P30-31